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Abstract (en)
[origin: US4449189A] A method and an apparatus are disclosed for identifying an individual through a combination of both speech and face
recognition. The voice signature of an interrogated person uttering a key word into a microphone is compared in a pattern matcher with the
previously stored voice signature of a known person uttering the same key word to obtain a first similarity score. At the same time, when a key event
in the utterance of the key word by the interrogated person occurs, a momentary image of that person's mouth region onto which a grid pattern has
been projected is optically recorded and compared with the previusly stored corresponding momentary image of the same known person to obtain a
second similarity score. The two similarity scores are analyzed to verify that the identity of the interrogated person is that of the known person.

Abstract (de)
Die Identifizierung einer Person wird mit Hilfe der Spracherkennung und der Gesichtserkennung durchgeführt. Die stimmspezifischen Merkmale
der zu überprüfenden Person, die ein Schlüsselwort in ein Mikrofon (5) äußert, wird in einem Korrelationsrechner (11) mit früher gespeicherten
stimmspezifischen Merkmalen einer bekannten Person verglichen, die dasselbe Schlüsselwort äußert. Dadurch wird eine erste Korrelationsrate
erhalten. Zur gleichen Zeit, und zwar wenn ein Schlüsselereignis in der Aüßerung des Schlüsselwortes durch die zu überprüfende Person entsteht,
wird ein Momentanbild der Mundregion der Person aufgenommen, auf die vorher ein Gittermuster projeziert worden ist. Dieses Momentanbild wird
mit einem vorhergespeicherten entsprechenden Momentanbild der bekannten Person verglichen, um eine zweite Korrelationsrate zu erhalten. Die
beiden Korrelationsraten werden analysiert, um festzustellen, ob die zu überprüfende Person mit der bekannten Person übereinstimmt.
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